

MEDALLA RECTOR JUVENAL HERNANDEZ:

Dr. Armando Roa Recibió Galardón de U. de Chile

- Médico siquiatra de vasta trayectoria docente y profesional fue distinguido en solemne ceremonia por sus servicios a la Universidad y al país.

La Universidad de Chile entregó ayer la Medalla Rector Juvenal Hernández al médico siquiatra y académico doctor Armando Roa Restat, en reconocimiento a su vasta trayectoria profesional y su aporte a la cultura del país.

El galardón fue recibido por el doctor Roa en una solemne ceremonia efectuada ayer en el Salón de Honor de la Casa Central de la U. de Chile. Presidieron el acto, el rector Juan de Dios Vial Larrain, el prorector Marino Piñarro, el decano de Medicina, Alejandro Goic y el Premio Rector Juvenal Hernández 1988, Jorge Mardones Restat.

Cabe señalar que esta distinción fue instituida el 3 de noviembre de 1983 en memoria del rector Juvenal Hernández, quien dirigió la Casa de Bello por 20 años, desde 1933 a 1953.

Los méritos alcanzados por el doctor Roa, que lo acreditan para ser galardonado con tan alta distinción, fueron destacados por el doctor Jorge Mardones Restat. "Un análisis profundo y exhaustivo de su intensa actividad universitaria, realizada en el curso de casi medio siglo, y de su abundante producción intelectual, requeriría de

muchísimo más tiempo que el que la prudencia permite a una presentación", dijo Mardones.

Recordó a Roa en sus inicios en la Facultad de Medicina, donde "recién graduado, ingresó como ayudante —ad honores, por supuesto como era común en esa época— a la Clínica Neurologica del Profesor Hugo Lea Plaza".

Tras especializarse en neurología, el doctor Roa se encamino hacia la filosofía, que según el doctor Mardones, "que parecía cosa de acuerdo con sus inclinaciones filosóficas".

"Esa tendencia de Roa a acercarse cada vez más a la comprensión extensiva del ser humano y su ambiente, lo ha llevado a incursionar con brillo en los campos de la filosofía, de la ética, del arte, de la sociología, y de otras disciplinas afines, como lo atestiguan sus libros y publicaciones en revistas de diferente especialidad", señaló.

Asimismo, destacó la preocupación del galardonado por la nomenclatura de las enfermedades mentales, sus críticas a las clasificaciones existentes y la creación de una nueva propuesta al respecto en sus publicaciones.

"Armando Roa ha realizado tareas de valor, pero no es menos importante el que él posee la capacidad necesaria para poder continuar realizándolas en la forma en que el progreso actual de la siquiatría lo requiere", expuso el doctor Mardones.



Distinguen a Doctor Roa. — El rector de la Universidad de Chile, Juan de Dios Vial Larrain, entregó ayer al médico siquiatra Armando Roa la Medalla Rector Juvenal Hernández. Se trata de la máxima distinción académica que otorga la Casa de Bello a sus egresados por servicios prestados a la Universidad y al país. En la foto, un aspecto de la ceremonia de honor en que aparece el homenajeado (segundo de derecha a izquierda), junto al rector Juan de Dios Vial Larrain y otras autoridades docentes.



Dr. Armando Roa recibió galardón de U. de Chile [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dr. Armando Roa recibió galardón de U. de Chile [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile